

Warendorf. Die Springreiter-Europameisterschaft in der nächsten Woche in Madrid findet ohne Marcus Ehning statt. Er musste wegen Verletzung seines Hengstes Plot Blue verzichten.

Wenige Tage vor dem Transport der Pferde zur Springreiter-Europameisterschaft ab kommenden Mittwoch im Club El Campo von Madrid musste Bundestrainer Otto Becker (Albersloh) die Mannschaft umstellen. Wegen Verletzung seines Hengstes Plot Blue, mit dem er überraschenderweise noch am letzten Wochenende bei der Global Champions Tour in Rio de Janeiro startete und zwar glücklos, musste Mannschafts-Weltmeister Marcus Ehning (37) aus Borken auf eine Teilnahme verzichten. Für den dreimaligen Weltcupgewinner reisen der deutsche Exmeister Philipp Weishaupt (26) und der Hengst Monte Bellini mit in die spanische Hauptstadt, beide sind zunächst nur als Ersatz vorgesehen. Neben Weishaupt gehören aus dem Riesenbecker Stall Chef Ludger Beerbaum (48) auf der Stute Gotha und Marco Kutscher (36) mit dem Schimmel Cornet Obolensky sowie die Mannschafts-Weltmeister Janne-Friederike Meyer (Schenefeld) auf Lambrasco und Carsten Otto Nagel (Wedel) auf der Schimmelstute Corradina zur EM-Equipe.

Der nationale Rekordmeister Ludger Beerbaum ist bisher der erfolgreichste EM-Teilnehmer Deutschlands, der viermalige Olympiasieger gewann seit 1997 fünf Goldmedaillen bei diesen Championaten, Kutscher war Doppel-Europameister 2005 in San Patrignano, Nagel holte Einzel-Silber vor zwei Jahren in England, Janne-Friederike Meyer (30) reitet ihre erste Europameisterschaft, Neuling ist auch Philipp Weishaupt. Die Pferde gehen an diesem Samstag mit ihren vertrauten Pflegern auf die Reise nach Madrid, die Equipe fliegt am Montagmorgen nach.